

servicios Blanco

Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

DIARIO LA VOZ

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco

Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

E mail: lavozebragado@yahoo.com.ar

www.lavozebragado.com.ar
Tel. 2342 - 402546

Sábado 21 de diciembre de 2024
Año XIV - Nº 4.542

\$ 600

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Barenghi agasajó a un grupo de municipales que alcanzaron la jubilación

-Gracias por lo brindado durante tantos años, expresó

P8



Jorge "Chapu" Fernández y su encuentro con Alexis Guerrero

-El concejal bragadense saluda al flamante presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia y uno de los referentes del Frente Renovador

P3

En el Comité de la UCR Bragado se llevará a cabo una Feria Navideña

-Con la presencia de Papá Noel estarán hoy de 19:00 a 23:00 horas

P8

Por el Torneo Regional Amateur Bragado Club comienza la serie de cuartos de final

-El Tricolor visita el domingo a Rivadavia en Lincoln

P4



Para felicidad de los niños, Papá Noel recorrió Bragado a bordo de una autobomba de Bomberos

-Durante el día de ayer, visitó diferentes Instituciones y la sala de Pediatría del Hospital San Luis

P8



30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.



SECCIONAL BRAGADO

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156

Parte de Prensa Dirección de Seguridad

-El día jueves, sucedieron dos delitos contra personal de Inspectores del Área de Tránsito

*Primer ilícito denunciado

13.15 hs el Inspector GOMEZ MOISES, en circunstancias en que transitaba en motocicleta provista por el Municipio local, observa estacionada en la vía pública, en intersección de las calles Remedios de Escalada y Maroni, una moto con caño de escape modificado, y junto a ella una persona masculina, por lo que para su marcha y al querer bajar de su moto para constatar la contravención, es agredido por el sujeto que estaba junto al rodado en cuestión, saliendo un segundo del interior de un consultorio en el lugar, agrediendo ambos al tra-

bajador Municipal, queriendo los mismos llevarse la motocicleta, cosa que no pudieron hacer ya que la acción fue impedida por el denunciante y la llegada de Inspectores

al lugar, quienes retuvieron la moto y labraron el acta correspondiente, siendo el trabajador Municipal agredido, trasladado hasta el Hospital San Luis para su atención, teniendo lesiones de carácter leves, radicando a posteriori denuncia penal en sede policial, siendo el denunciado Juan S. García, de 21 años y su hermano.



La infracción labrada refiere a falta de casco, espejos retrovisores, licencia habilitante, seguro obligatorio, chapa patente y caño de escape modificado. Moto Municipal a raíz de la agresión, cae al pavimento, sufriendo rotura de manillar de freno y colín trasero. Interviene la UFI Nro. 5 del Dpto. Judicial de Mercedes.

*Segunda agresión y denuncia penal



En calle Moya 65, momentos en que personal de Inspectores se hallaban desarrollando sus funciones, siendo las 19.15 hs, el Inspector GIMENEZ NICOLÁS, observa que circulaba un ciclomotor conducido por una mujer sin casco colocado, por lo que se le da voz de parar la marcha, utilizando silbato y señas, cosa que no realiza la conductora, gritando que no iría a parar, embistiendo al trabajador municipal, haciéndolo caer sobre la calle, y luego de unos metros cae la denunciada, siendo de inmediato ayudada a levantarse, pero la misma insultaba al personal sin ningún miramiento. Llegando allí personal poli-

cial, identificó a la agresora de 53 años de edad, quien conducía un Ciclomotor Gilera Smash 110 cc. El Inspector agredido en instalaciones del Hospital Municipal, fue atendido por personal médico, presentando Hematoma en codo y rodilla izquierda. El ciclomotor en cuestión fue retenido y labrada la infracción por conducir sin casco, sin licencia, sin seguro obligatorio, sin cédula verde, sin espejos retrovisores, luego de ser curado en el nosocomio, el agente municipal realizó denuncia penal en sede policial con intervención de la UFI 5 del Dpto. Judicial Mercedes.

Florencio Varela: una alumna de 12 años fue a un colegio armada y con una lista de posibles víctimas

-En una carta que llevaba encima, la nena decía que su plan era asesinarlos "uno por uno", no solo a sus compañeros, sino también a una maestra. En chats contó que nadie la quería y que le hacían bullying

Una nena de 12 años causó pánico en una escuela de Florencio Varela cuando se descubrió que llevó al aula un arma de fuego y un listado con el nombre de 14 alumnos. La menor también había escrito una carta en la cual contó que su plan era asesinarlos "uno por uno", no solo a sus compañeros, sino también a una maestra.

El hecho se registró el martes, pero se conoció en las últimas horas, en la Escuela de Educación Secundaria N° 7, cuando una alumna vio que una chica tenía una pistola 9 milímetros escondida en la mochila. Le avisó a su profesora y las autoridades de la institución la llamaron a la Dirección.

"Mataré a la maestra de Ciencias Naturales. Se van a arrepentir de llamarme rara", decía en una de las hojas que los directivos encontraron entre sus carpetas. Detalle curioso: el texto estaba escrito en ruso y tuvieron que traducirlo. En otra hoja había una lista de 14 compañeros a los que, se sospecha, quería atacar. Además, había varios números de teléfono, como el del 911 y el SAME. Al costado del papel había dibujado un arma y una bala.

Según informó TN, la pistola era de su mamá poli-

cía y estaba cargada. "Podría haber hecho un desastre", expresó una fuente del caso. La oficial fue citada a declarar y podría ser sancionada por dejar el arma al alcance de su hija.

- "Estoy harta, nadie me quiere"

En la investigación se descubrió que la nena había hablado por WhatsApp con una amiga y le contó cuál era su intención de llevar el arma a la escuela. Se mostró indignada porque el plan había sido frustrado y aseguró que lo hacía porque sufría bullying en el aula.

En uno de los chats, la menor le dijo: "Tiroteo escolar. Igual ya se enteraron todos". Su amiga le respondió sorprendida: "¿Cómo que tiroteo? ¿Qué pasó?", a lo que le contestó: "Es que estoy harta, nadie me quiere".

Sin poder entender lo que estaba pasando, la otra nena trató de tranquilizarla. "Muchas personas te quieren, una de ellas soy yo. Sos una persona increíble y tenés que pensar en los que te queremos".

En ese momento, la menor confesó cómo había planificado el atentado estudiantil. "Yo tenía un plan de tres meses, hasta el 6/5/2025. Tengo dos pistolas reales, que son de mi mamá, que es policía. Iba a ir uno por uno. Fue arruinado por un idiota", contó.

-La respuesta de la escuela

Tras el hecho, los padres de los alumnos se presentaron en la puerta del establecimiento, ubicado en Sallarés y

Rubén Parillo, para pedirle explicaciones a las autoridades, pero no tuvieron respuesta.

Mientras tanto, desde la institución emitieron un comunicado oficial. "La Dirección de la EES N.º 7 se dirige a ustedes para transmitir tranquilidad ante la situación ocurrida en nuestra institución. Desde el inicio del conflicto, hemos intervenido de manera responsable, priorizando el bienestar físico y emocional de todas y todos nuestros estudiantes", expresaron.

"Todas las acciones se desarrollan con el acompañamiento y la coordinación de las inspecciones de enseñanza, trabajando para garantizar tanto el cuidado integral como el derecho a la educación de cada estudiante", añadieron.

Por el momento, según trascendió, la menor está siendo contenida por un equipo de psicólogos de la secretaría de Educación municipal y en la causa está interviniendo el Juzgado de Menores. Las cartas fueron llevadas en un sobre cerrado a la sede judicial y serán analizadas en los próximos días.

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Alberti (B), del Departamento Judicial Mercedes (Bs.As), cita y emplaza por treinta (30) días a herederos, acreedores y todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por el causante don **OCHOA, HECTOR OMAR**. DNI N° 13.957.162 para que dentro del plazo de TREINTA días lo acrediten (Art. 2340 CCCN y 734 CPCC).- Alberti, 19 de diciembre de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

DIARIO
LA VOZ
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario

La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de
Derecho de Autor:
Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978-APN-
DNDA#MJ

Domicilio Legal

Belgrano 1650 - Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora

Lic. **Maria Amalia Soto**
ASOCIADOS A:

DIB

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística
y Publicitario

DIAR

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA

Diario y Periódico de la
República Argentina

Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD

Impreso en

Belgrano 1650 - Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante

en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 - 10° Piso

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Alberti (B), del Departamento Judicial Mercedes (Bs. As.), cita y emplaza por treinta (30) días a herederos, acreedores y todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por la causante doña **TOSORONI MARIA JULIA**, DNI 0 para que dentro del plazo de TREINTA días lo acrediten (Art. 2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 16 de Diciembre de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

VENDO

Departamento
en Capital a
una cuadra del
Teatro Colón.

Mono ambiente,
ideal estudiantes o
inversión. 2342-
464396.

Facilidades. V. 21/12

CONVOCATORIA

La Comisión Directiva y Revisora de Cuentas del **CLUB HIPICO BRAGADO**, convoca a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA a celebrarse el día 26 de Diciembre de 2024, a las 20 Horas, en la sede del club calle JUNCAL y BS. AS., de la localidad de Bragado, provincia de Buenos Aires, para tratar el siguiente orden del día:

- 1-Lectura y consideración del Acta de la Asamblea General, aprobación de la memoria y balance del año 2023-2024.
- 2-Informe de revisores de cuenta correspondiente al ejercicio finalizado en fecha.
- 3-Renovación de los miembros de la comisión directiva y órgano de fiscalización por vencimiento de mandato.
- 4-Firma de autoridades intervinientes.

José Osmar Aliano
Presidente

Mario Sebastián Catturetti
Secretario

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Depto. Judicial de Mercedes, en autos N° 38.872 caratulado «DIEZ, Vanesa Soledad C/ BASILIO, Pascual S/PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA LARGA», cita y emplaza por el término de 10 días a **Pascual BASILIO**, DNI. 1.000.273, a su cónyuge **Amparo ARMESTO** y/o sus herederos y/o quienes se consideren con derecho al bien designado como Circ. 10, Secc. A, Mz. 28, Parc. 3, Partida Inmobiliaria 012-21.117, inscripto en la Matrícula N° 4.836 del Partido de Bragado (012), comparezcan a tomar intervención en los autos citados, bajo apercibimiento de designarse Defensor de Pobres y Ausentes, conforme las previsiones del art. 91 de la ley 5.827 s/ley 10.571. Bragado, 16 de Diciembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **ROQUE RAUL RUSSO y LUISA INES LUJAN DARAIO**.
Bragado, 11 de Diciembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

ASOCIACION COOPERADORA DEL HOSPITAL MUNICIPAL DE BRAGADO

CONVOCATORIA

Convocase a los señores Socios de la Asociación Cooperadora del Hospital Municipal de Bragado a la Asamblea Ordinaria, a realizarse el 27 de enero de 2025 a las 19 hs. en el Salón Blanco de la Municipalidad de Bragado, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1-Elección de dos asociados para que, juntamente con el presidente y secretario, firmen el acta de la presente Asamblea. Lectura del Acta de la Asamblea anterior.
- 2-Consideración de la Memoria, Balance General, Estado de Recursos y Gastos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Flujo de Efectivo, notas y demás cuadros anexos y el informe de la Comisión Revisora de Cuentas, correspondiente al vigésimo séptimo ejercicio económico, cerrado el 31 de Agosto de 2024.

Nota: La Asamblea se celebrará con el número de socios presentes, una hora después de fijada la convocatoria.

Comisión Directiva

Kicillof reeditó las mateadas con vecinos: "No van a poder convertirnos en colonia porque está el peronismo para impedirlo"

-»Como Gobernador tengo la obligación de ponerme al hombro la construcción de un espacio que represente una alternativa para el futuro», expresó el mandatario provincial en la Plaza Islas Malvinas de La Plata

El gobernador bonaerense Axel Kicillof encabezó "una mateada" con vecinos en la Plaza Islas Malvinas de la ciudad de La Plata, evento reeditado de su campaña electoral, de cara a los comicios legislativos de 2025.



"Esta convocatoria es para juntarnos a reflexionar, debatir y unir fuerzas para el año que viene que es electoral. Está completamente prohibido bajar los brazos, quedarse en casa y pensar que esto que pasa hoy en Argentina va a durar para siempre o que lo va a resolver otro", expresó Kicillof. Y añadió: "Lo tenemos que resolver nosotros con militancia y con organización".

En su análisis del primer año de gestión de Javier Milei en el gobierno nacional, el Gobernador puso el foco en la pérdida de ingresos de trabajadores y jubilados. "A causa de las políticas del Gobierno nacional estamos viviendo un derrumbe estrepitoso de los ingresos populares: en promedio cayó 16% el salario real. Milei les robó dos meses de sueldo por año a los trabajadores. A los jubilados les quitó otro 20%: todo esto explica porque no hay ventas, cierran los comercios y caen las pymes", precisó.

En esa línea, sostuvo que "no hay nada novedoso" en el modelo del país que "trae Milei", y apuntó que "el ajuste lo pagan los jubilados, las provincias y los que sufren los tarifazos".

Para diferenciarse de la gestión libertaria, Kicillof sentenció: "Allí donde Milei quita, el Gobierno de la provincia aparece y acompaña". Y graficó: "La Nación liquidó a 12 mil pymes, mientras que nosotros multiplicamos los créditos productivos, invertimos en parques industriales y llegamos a 10 millones de usuarios de Cuenta DNI para apuntar el consumo. Lo mismo con las universidades: Milei las quiere cerrar, nosotros abrimos centros universitarios en el interior para que todos los pibes tengan mejores oportunidades".

El mandatario provincial no dejó de destacar el problema que significa la paralización de

la obra pública para los municipios. "La paralización de la obra pública es uno de los puntos más graves de este modelo: 16 mil viviendas frenadas, obras en rutas nacionales y en materia de salud y educación", señaló. En tanto, sobre su gestión de Gobierno, destacó que en la Provincia "no detuvimos ni una sola obra y, aunque sabemos que no alcanza para reemplazar a la Nación, los y las bonaerenses saben que pueden contar con un Gobierno provincial que está actuando como una red y un escudo para no dejar a nadie en el camino".

-Acciones a futuro

Ante un presente de ajuste y un futuro en el que, tal como ha repetido el presidente Milei, seguirá haciendo sonar la motosierra, Kicillof instó a los ciudadanos a unirse y sumar fuerzas.

"Nuestra tarea es organizar a todos los sectores que sufren las políticas de Milei y darles voz: tenemos que sumar a los sindicatos, a los estudiantes, a los trabajadores, a las pymes y a los pequeños productores rurales", expresó el mandatario provincial ante decenas de vecinos que lo acompañaron.

"En la provincia de Buenos Aires nos esperan enormes tareas: el año que viene tenemos que explicarle a nuestro pueblo que se va a votar si habrá más o menos educación, salud, seguridad y obras. Vamos a ir a las urnas a decir que necesitamos más Estado y más derechos", afirmó. Y cerró: "Tenemos que construir un inmenso frente junto a todos los sectores que están en lucha. Como Gobernador tengo la obligación de ponerme al hombro la construcción de un espacio que represente una alternativa para el futuro: me comprometo a seguir trabajando y a recorrer plaza por plaza y barrio por barrio de nuestra provincia. No van a poder convertirnos en una colonia porque está el peronismo para impedirlo. Juntemos la fuerza necesaria para darle un mensaje claro a Milei: el pueblo de la provincia de Buenos Aires está convencido de que nuestra Patria no se vende". (DIB) ACR

Alexis Guerrero flamante presidente de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

-Uno de los referentes del Frente Renovador a nivel nacional recibió el saludo del concejal bragadense Jorge "Chapu" Fernández



En una extensa jornada en la Legislatura bonaerense, el diputado del Frente Renovador, Alexis Guerrero, asumió como titular de la Cámara de Diputados de la Provincia, en cumplimiento del acuerdo de presidencias rotativas que asumió

el bloque de Unión por la Patria en 2023.

Luego de las palabras del saliente presidente de la Cámara baja, Alejandro Dichiarra, el massista agradeció a los trabajadores legislativos y a sus compañeros de bancada

peronista, y dejó un profundo reconocimiento a su jefe político, Sergio Massa.

"Quiero dejar algunas reflexiones a los integrantes de esta Cámara: soy un hombre de la democracia, que cree en el diálogo y en el consenso", afirmó Guerrero y subrayó: "Las mejores ideas y proyectos se construyen desde el diálogo, desde los puntos en común".

Sobre su nuevo rol, Guerrero se plantó y aseguró que su tarea como presidente de la Cámara de Diputados será "escuchar a todos" y "tender puentes" para que la Legislatura "represente lo mejor posible los intereses de los bo-

naerenses".

El flamante presidente de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires y ex intendente de su ciudad natal, General Pinto, entre 2003 y 2019, también se desempeñó como presidente de Trenes Argentinos, recibió el saludo del concejal Jorge «Chapu» Fernández, principal referente del Frente Renovador en Bragado.

Guerrero es uno de los principales referentes del Frente Renovador en el orden nacional y guarda una estrecha comunicación con el concejal del Frente Renovador «Chapu» Fernández con quien a lo largo de 2024 han tenido varios encuentros, estudiando distintos proyectos hacia el futuro.

(Gacetilla de prensa)

✦

En este 2025,
sigamos transformando
realidades

¡Felices fiestas!

✦

Eden ✦

Bragado Club comienza la serie de cuartos de final de visitante

-El Tricolor visita el domingo 19:30 hs. a Rivadavia en Lincoln

El Torneo Regional Federal Amateur 2024/2025 ingresó en su recta final. Este domingo, desde las 19:30 horas, Bragado Club visitará a Rivadavia de Lincoln, por los cuartos de final de la Región Bonaerense Pampeana Norte. Este será el último partido del año, ya que luego habrá un paréntesis por las fiestas, mientras que el campeonato se retomará en enero. El árbitro del encuentro será Enzo Silvestre (de la Liga de Santa Fe), secundado por los asistentes Maximiliano Moya (de la Liga de Santa Fe) y Robertino Rosas (de la de Esperanza). En tanto, el cuarto referi será Jesuán Nicola (también de la Liga de Esperanza).

Cabe destacar que, después de los cotejos de ida, el Regional Federal Amateur ingre-



sará en un receso por las fiestas de Navidad y Año Nuevo, y el encuentro definitivo se jugará el domingo 5 de enero.

El Tricolor viene de golear, en el desquite, 8 a 0 a Argentino de Chacabuco luego de empatar 1 a 1 en la ida. Por su parte, el cuadro de Lincoln viene de dejar en el camino a Deportivo Pinto con un resultado global de 2 a 0. En el Torneo del año pasado, el Tricolor eliminó a Rivadavia en definición por penales.

-Los otros cruces de

la Región Bonaerense Pampeana Norte:

La Emilia vs. Defensores (Salto).

Coronel Brandsen (La Plata) vs. Regatas (San Nicolás de los Arroyos).

Náutico Hacoaj (Tigre) vs. Gimnasia y Esgrima (Chivilcoy).

Se entregaron los diplomas de fin de curso 2024 de la Escuela de Técnicos N° 206

-Es su director el bragadense Oscar Rubén «Chino» Peracca

En el salón de actos del Centro Universitario de la ciudad de Chivilcoy, (CUCH) se llevó a cabo la entrega de diplomas de fin de curso 2024 de la Escuela de Técnicos N° 206, dependiente de la Asociación de Técnicos del Fútbol Argentino.

Participaron de la actividad el intendente de la vecina ciudad, Guillermo Britos, junto a funcionarios municipales; el director de la Escuela el bragadense Oscar Rubén Peracca, junto a los coordinadores de la institución, Martín Bastiani y el otro bragadense Oscar Peracca (h); y el D.T Facundo Sánchez Pagano.

Alumnos de distintas ciu-



dades que se forman en esta Escuela recibieron su diploma. Esta carrera, en la actualidad, dura tres años con licencia de la CONMEBOL.

Cabe remarcar que el intendente Guillermo Britos fue uno de los impulsores para

que, a partir de 2020, esta Escuela funcione en la ciudad de Chivilcoy. Además, en este marco, se hizo entrega de un presente a Facundo Sánchez Pagano, director técnico campeón del equipo Artesanos de Uruguay en este 2024.

Laponia, donde arranca el viaje de Papá Noel

-La capital, Rovaniemi, es la vía de acceso a la región que recibe miles de turistas cada año atraídos por la Navidad

Laponia es la región más septentrional de Finlandia y un destino para los amantes de las actividades al aire libre, conocido por sus increíbles

fenómenos luminosos durante todo el año, su vasta naturaleza ártica y Papá Noel.

La capital, Rovaniemi, es la vía de acceso a la región. Es

la tierra del pueblo indígena sami, que se extiende a los países vecinos, y tiene su centro en el lejano norte. Hasta allí llegan miles de turistas cada año, muchos atraídos por la magia de la Navidad.

Tras ser destruida durante la Segunda Guerra Mundial, el arquitecto finlandés Alvar Aalto ideó reconstruirla con forma de reno, dejando claro que Rovaniemi vive en una Navidad continua. El ambiente festivo se respira en cada rincón, decorado con motivos navideños y de donde no podrás irte sin estampar el sello de Papá Noel en el pasaporte.

Según las creencias populares locales, las auroras boreales tienen lugar cuando un zorro ártico golpea la nieve del bosque provocando así las coloridas chispas que se divisan en el cielo. Este fenómeno provocado en realidad por el contacto de las partículas del

viento solar con el magnetismo terrestre convierte ese momento en maravilloso e indescriptible.

Laponia, además, no solo es conocida por su fantástica belleza natural, sino también por sus divertidas actividades invernales. Hay muchos tipos de excursiones y actividades diferentes que el viajero puede disfrutar durante los meses de invierno: safari en trineo, atravesar el bosque y los lagos helados en una moto de nieve, y mucho más.

En un país donde se estima crecen 80 trillones de árboles, el Parque de Lemmenjoki es un sitio increíble para conocer. En otras épocas, aquí vivió un magnate de la cría de renos, que en Laponia se pastorean como se hace con las vacas en otros lugares. Caminando por el bosque se puede ver a la ardilla voladora o al búho de los Urales.

En la Laponia finlandesa



hay que probar las saunas de humo. Por lo general, se encuentran en pequeñas cabañas calentadas por una estufa de leña con temperaturas que os-

cilan entre 80 y 110 °C. En invierno se combina con un chupuzón en un avanto o agujero abierto en un lago helado. (DIB)

AZNAR PROPIEDADES
www.aznarpropiedades.com

Rivadavia 1336- Tel/Fax 02342-422206
info@aznarpropiedades.com.ar
Andrés V. Aznar - Martillero y Corredor Mat.3044/3041

OFRECE EN VENTA:

(1805) **Local:** En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de 1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpones, tiene también un entepiso que está dentro de los m2 mencionados. **Consulte.-**

(1828) **Casa:** En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado y patio. **Consulte.-**

(1847) **Casa:** En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martín. Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(1848) **Depto.:** En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martín. Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas 3.82m2 de balcón - **Consulte.-**

(1900) **Casa:** En calle Belgrano e/ Suarez y Lavalle. Consta en PB de living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA baño principal, tres dormitorios y terraza. **Consulte.-**

(1902) **Terreno:** En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argentino. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45. **Consulte.-**

(1684) **Casa:** En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA. **Consulte.-**

(1780) **Departamento:** En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. **Consulte.-**

(1906) **Casa:** En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(2334) **Casa:** En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de 24m2 y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

CONSULTE POR MAS PROPIEDADES EN NUESTRA CARTELERA Y PAGINA WEB.

Feria "Navideña" del Libro

Repetido

A partir del Miércoles 18 de Diciembre de 9,00 a 15,00 hs.

1 X \$ 6.000

2 X \$ 10.000

Leer +
Para ser +
Y poder ser +

Biblioteca Popular Manuel Belgrano
Pellegrini 1364

¡¡ Los Esperamos !!

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
savalio.remates@gmail.com

VENDEMOS: EN PESOS \$\$\$ - Dto. 3 amb. Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES Impecables - Mono ambiente. Solo con garantía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas - Varios pedidos - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta - Pellegrini y Lavalle 350 m2.

TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO

Caravana de la Esperanza

-Mañana domingo a partir de las 21 horas

Mañana domingo, a las 21 horas, saldrá desde la Parroquia Santa Rosa de Lima, el Niño Jesús en la "Caravana de la Esperanza".

El Padre Mariano, en un video, nos invita a que cuando escuchemos a la caravana pasar por nuestro barrio, salgamos a saludar y recibir la bendición del Niño Jesús.

Los horarios serán los siguientes:

- 21,00 hs Salida de la Parroquia.
- 21,10 hs Capilla de Luján.
- 21,20 hs Capilla de San Felipe.
- 21,40 hs Capilla San Luis.
- 21,50 hs Capilla de Fátima.
- 22,00 hs Capilla Cristo Obrero.
- 22,15 hs Parroquia.

Calendario de pagos del lunes 23 de diciembre

ANSES, organismo dependiente del Ministerio de Capital Humano, informa que el lunes finalizan los pagos de las jubilaciones y pensiones que superan un haber mínimo y de la Asignación por Embarazo. Ambos incluyen el aumento por movilidad del 2,69 por ciento. A su vez, continúa el cronograma de la Prestación por Desempleo.

-Jubilaciones y pensiones
Titulares con documentos terminados en 8 y 9 cuyos haberes superan el monto mínimo también cobran el medio aguinaldo.

-Asignación por Embarazo
Titulares con documentos concluidos en 9.

-Prestación por Desempleo

Titulares con documentos finalizados en 2 y 3.

¿Cómo consultar lugar y fecha de cobro?

1. Desde el sitio web de ANSES, opción Calendario de pagos.

2. Desde mi ANSES, ingresando CUIL y Clave de la Seguridad Social. Ir a Cobros, opción Consultar fecha y medio de cobro.

3. Desde la app mi ANSES, ingresando CUIL y Clave de la Seguridad Social. Ir a Mis datos, opción Mis fechas de cobro.

4. A través de la modalidad Atención Virtual, con CUIL y Clave de la Seguridad Social. Ir a Iniciar atención, Consultas rápidas, Cuándo y dónde de cobro.

Personal policial fue destacado por la Dirección General de Seguridad



El día 19, en instalaciones de la Dirección General de Seguridad, se hicieron presentes, personal policial de diferentes áreas del partido de Bragado, quienes mantuvieron una relación fluida, no solo con los funcionarios, sino también brindando apoyo al personal de Control Urbano (Guardia y Tránsito), a quienes se les dio un presente recordatorio por el año en cursos e instándolos a recuperar energías y fortalecer el trabajo en conjunto.

El encuentro comenzó con unas palabras de agradecimiento del director General de Seguridad Mario Busto quien a su vez resaltó el compromiso que asumió el municipio para continuar el próximo año con las diversas mejoras en seguridad.

Por su parte Gerardo Pechinenda director Operativo de Seguridad también agradeció la predisposición al momento

de coordinar mejoras con aportes del municipio para el fortalecimiento de nuestra seguridad.

El personal destacado de las distintas dependencias fueron los siguientes:

-POLICIA COMUNAL:
Gustavo Quintero (Comisario)
Citate Jesús (Oficial inspector)
Leonardo Vergara (Mayor)
Ariel Barbaglia(Subcrio)
Leonardo Romero (Of. Ayte)
Jonatan Principi (Teniente)
Carlos Sellesses (Subtte)

-CPR:
Daniel Sandoval (Comisario)
Enzo Demicheli (Sargento)
Axel Martínez (Oficial)
Eduardo Yancovich (Oficial)
Martín Hidalgo (Oficial)
Van Landeschoot Franco (Sargento)



-SEGURIDAD VIAL:
Florencia López (Ayudante)

-COMISARIA DE LA MUJER:
Sebastián Pardo

-SUBDDI BRAGADO:
Julio Ramos (Comisario)

-GAD:
Rubén Barbero (Subcomisario)
Walter Oviedo (Oficial)

Millonaria inversión de ABSA para la ejecución de perforaciones de agua

El gerente de Operaciones de ABSA, Jorge Santellán; y el jefe de Compras, Ignacio Martínez, realizaron la apertura de sobres de la Licitación Pública Nacional 08-2024 para la «ejecución de perforaciones de explotación para agua potable», cuyo presupuesto oficial asciende a \$2.037.407.512,08 + IVA.

La iniciativa plantea la ejecución de 40 perforaciones para la mejora del servicio de agua en el Partido de La Costa; Dolores; Coronel Vidal; General Pirán; Villarino; BRAGADO; Chivilcoy; Pehuajó; General Rodríguez; Marcos Paz; Campana; Cañuelas; Las Flores; Tapalqué; y La Plata.

El acto administrativo fortalece el compromiso de inversión por parte de ABSA, para la mejora en el servicio de agua en las localidades de la concesión.

(Gacetilla)



Dueño Vende Departamento

2 ambientes con amplio depósito y patio frente a estación Once, Av. Rivadavia al 2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para estudiantes o comerciantes bragadenses que quieran contar con buen espacio de guarda. **U\$ 85.000.** Consultar a dueño directo **15 5022 0233.**



Administración - Venta - Tasaciones

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado

Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.

Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

María C. Pinto de Cabrera
Martillero y Corredor Público
Fº 3157 LºVII DJM

VENDO - 2 VIVIENDAS
con Lote lindero. En BLOCK s/ calle Suárez Casi Maestro Argentino - Gas - Luz -Agua-
PRECIO INMEJORABLE - CONSULTE ¡!!!
Se Puede tomar camioneta (no doble cabina) en Pte.de pago-

VENDO: Fracción de 19 Has. en zona de Avda. Circunvalación Arturo Illia -

VENDO: Local con amplio lote al fondo, sobre calle San Martín al 1800 - **VENDO:** BOVEDA Cementerio Municipal Sec.I-p/10 cajones.- con doc. al día

VENDO: Casa de 3 hab. en Barrio Jardín .Muy buen estado - 2 baños -Amplio garaje

ALQUILO: Galpón céntrico con Oficinas, kitchenet-

te, baño, patio. Buen estado - Aprox. 150 m2 cubiertos

VENDO: EXCEPCIONAL QUINTA de 5 Has. con casa, pileta, galpones, parqueada.

MECHA: Vendo 2 lotes de terrenos, con frente a dos calles. En "L" Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA PASEO DEL BOSQUE Y JUNCAL - Esquina -54m.x 41mts sup.2.235m2.

VENDO LOTE CON VIVIENDA En CALLE J. M. de ROSAS Y M.ARGENTINO.- Más de 700 m2. Ideal inversión p/negocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 - Cercanías con Barrios muy poblados

VENDO: 2 Lotes de terreno en Barrio Las Violetas 11,30 mts. x 30 cada uno

PARROQUIA
SAN MARTÍN DE PORRES
EN MISIÓN PERMANENTE

NAVIDAD
NOCHEBUENA PARA COMPARTIR

CON TU COLABORACIÓN
PREPARAREMOS UNA
CENA PARA LOS ABUELOS
DE CARITAS
¡SÚMATE!

EN LA ENTRADA DE LA PARROQUIA HAY UNA
ALCANCIA
POR CUALQUIER CONSULTA
2342 409438
2342 499639

TRANSFERENCIA BANCARIA
BANCO SANTANDER RÍO CARITAS
CUENTA:03681518/1
CBU: 0720368620000000151818
ALIAS: CARITAS.DE.BRAGADO

Patagones y Viedma, dos pueblos unidos por una obra de ingeniería única en el mundo

-La ciudad bonaerense y la capital rionegrina tienen el único puente levadizo a contrapeso hidráulico del planeta. El Ferrocarrero fue inaugurado el 17 de diciembre de 1931

A Carmen de Patagones y Viedma las separa, y las une, el río Negro, el de tercer mayor caudal del país. Como si fuesen hermanas separadas al nacer, las ciudades en conjunto aprovechan ser una de las puertas a la Patagonia.

Del lado bonaerense del río, Patagones, fundada en 1779 en lo que era un pleno territorio tehuelche, es la guardiana del pasado y lo refleja en los museos, en la arquitectura y las tradiciones. Del lado rionegrino, Viedma, la pujante capital de la provincia y que en 1987 había sido elegida para "reemplazar" a Buenos Aires, es una localidad bien cuidada y siempre lista para renovarse.

Pero más allá de la vecindad y muchas historias en común, hay un detalle que los une aún más. En los límites entre ambos distritos, se encuentra, imponente, el único puente levadizo con sistema basculante del mundo. Si bien comenzó a construirse en 1927, utilizando materia prima alemana para su emplazamiento, los 150 obreros que trabajaban en turnos de ocho horas durante todo el día, hicieron que la obra

se inaugure el 17 de diciembre de 1931.

El puente es una obra excepcional, que revolucionó la vida social y comercial de la región por aquel entonces. Se trata de una estructura con sistema basculante, es decir, un puente móvil que permite el paso en los canales de navegación de increíble porte.

La mole, conocida popularmente como Puente Ferrocarrero, es una gigante estructura de acero que pesa 2500 toneladas y se conserva a 17 metros de altura sobre el río Negro. Este se emplaza en un largo de 268 metros, abarcando la anchura de la corriente de agua y ha facilitado la comunicación fluvial entre los estados provinciales. De hecho, la importancia de la obra le valió el título de uno de los cinco puentes más importantes de Sudamérica en la Exposición de Ingeniería de Alemania, en 1935.

Esta imponente estructura de hierro, totalmente remachada, está capacitada para soportar un peso de 635 toneladas por tramo y ofrece como señal distintiva elevarse y permitir el paso de las embarca-

ciones de gran porte y arboladura. Este mecanismo que se accionaba eléctricamente dejó de funcionar en 1955, cuando concluyó el tráfico marítimo y fluvial en Patagones.

El puente tenía un gemelo en Japón que fue destruido durante la Segunda Guerra Mundial, y fue desde ese momento que esa región argentina se quedó con el "título" de tener el único exponente de ese tipo de obra de arte de la ingeniería de principios de siglo.

Es que sistema basculante es realmente ingenioso, porque responde a una ingeniería de hace 70 años, donde no había tanto auxilio de la tecnología, y se caracteriza por tener poco esfuerzo electromecánico y mucha acción por contrapeso.

Aunque en sus primeros años el puente era clave para el paso de trenes, vehículos y peatones, además de abrirse frecuentemente para dar paso a embarcaciones, el último barco cruzó bajo el puente en 1943, y en 1957 dejó de levantarse, aunque su mecanismo se conserva como testimonio de su historia.

Hoy día, la estructura permanece en excelentes condiciones, debido a un intenso trabajo de restauración que recibió entre 2012 y 2013. Desde entonces, el puente se conserva como atractivo turístico para que visitantes y vecinos lo crucen en bicicleta, auto o caminando. (DIB)

Habilitan a las Fuerzas Armadas a actuar contra amenazas terroristas y contribuir al control de fronteras

-Hasta ahora solo se permitía respuestas ante agresiones de origen externo proveniente de fuerzas de un Estado extranjero

El Gobierno derogó un decreto que limitaba el accionar de las Fuerzas Armadas únicamente a las agresiones de origen externo que provengan las fuerzas de un Estado extranjero. Ahora, a través de un nuevo marco regulatorio, podrán actuar ante amenazas provenientes del terrorismo y, además, colaborar en el control de fronteras.

Así lo estableció el Decreto 1112/2024 publicado este viernes en el Boletín Oficial, que revierte, a causa de lo que se considera "un sesgo ideológico", lo firmado en 2006 por el entonces presidente Néstor Kirchner.

El flamante documento, a través de su artículo 19°, anula el Decreto 727/06 que reglamentó la Ley de Defensa Nacional por considerar que estaba "colisionando con el espíritu" de esa normativa y "limitando el concepto de agresión a la afectación de solo alguno de los intereses vitales del país".

Según expuso el Gobierno en los considerandos, "esa limitación se originó en un sesgo ideológico contrario a la defensa de los intereses vitales de la República Argentina". Y señaló que "si bien la ley de Defensa Nacional faculta a las Fuerzas Armadas a actuar de manera disuasiva, no define el concepto de amenaza".

Destacó, en ese sentido, que "en el ámbito internacional existen bandas u organizaciones no estatales transnacionales con suficiente capacidad

para agredir al Estado argentino, entre las cuales se pueden identificar a organizaciones terroristas y otras organizaciones paramilitares".

En ese marco, argumentó que "para el accionar eficaz y eficiente contra las citadas amenazas y agresiones, las Fuerzas Armadas deberán estar en capacidad de vigilar y controlar en forma permanente e integral los espacios terrestres, marítimos, fluviales, aéreos, aeroespaciales y ciberespaciales, y el espectro electromagnético, tanto en período de paz como en tiempo de conflicto armado o guerra".

En este contexto, se emitió una nueva reglamentación que fija a las Fuerzas Armadas como "el componente esencial del Sistema de Defensa Nacional" y establece que "su accionar, en forma disuasiva ante amenazas, o efectiva contra agresiones, será dispuesto en función del origen externo de dichas amenazas o agresiones, con independencia del lugar de ocurrencia".

Asegura, en esa dirección, que "se considerarán amenazas todas las acciones o los mensajes explícitos que lleven a cabo eventuales oponentes que, teniendo la capacidad, muestran la intención o dan indicios de la probable concreción de perjuicios en contra de los intereses vitales de la Nación argentina".

Y en particular, indica que "se considerarán agresiones la ejecución y consumación de un conflicto armado o guerra, que provengan de Fuerzas Armadas u organismos paraestatales extranjeros, de organizacio-

nes terroristas u otras organizaciones transnacionales, o cualquier forma de agresión externa que sea incompatible con la Carta de las Naciones Unidas, que afecten los intereses vitales" del país.

"Su misión principal es actuar en los conflictos originados por amenazas y agresiones de origen externo que se desarrollen o incidan en los espacios terrestres, marítimos, fluviales, lacustres, aeroespaciales, ciberespaciales y en el espectro electromagnético, sin perjuicio de las misiones establecidas en la Ley de Seguridad Interior N° 24.059 y en la Ley de Reestructuración de las Fuerzas Armadas N° 24.948", se lee en el último párrafo del artículo 1°.

En el título que habla sobre "Organización Territorial y Movilización", el Gobierno señaló que "la Defensa Nacional coadyuva al sistema de vigilancia y control de fronteras" y que "para ello, en tiempos de paz, las Fuerzas Armadas podrán complementar el accionar de las Fuerzas de Seguridad en las zonas de seguridad de fronteras, definidas en el Decreto N° 253/18".

"En esos despliegues podrán llevar a cabo actividades de adiestramiento operacional, brindar apoyo logístico al sistema de seguridad interior, realizar acciones de apoyo a la comunidad y prestar asistencia ante catástrofes naturales o emergencias", precisó el flamante texto. (DIB)

SE OFRECE Sra. para cuidado de abuelo/a con o sin cama. Responsable. 401600

+ LUCES - RUIDO
+ empatía

PIROTECNIA CER

Municipalidad de BRAGADO

Patio de Cumbia

Domingo 22/12
de 19:30 a 00hs.
Plaza Eva Perón

Música en vivo y servicio de cantina

A beneficio del Hogar de Anclanos San Luis

Municipalidad de BRAGADO

Consultorios Odontológicos

Dra. Asencio Rosana M.P. 70338
Dr. Raverta Walter M.P. 22939

Dra. Volpe Karina Mat. 51415

Atención a niños, adultos, personas con capacidades diferentes. Todas las mutuales

Ortodoncia - Implantes - Blanqueamientos - Odontología gral.
Remedios de Escalada 1669 - Tel. 424538 / 5638776

FERIA DE Emprendedores Culturales

Sábado 21/12
Lunes 23/12
a partir de las 19hs.

Plaza 25 de Mayo
frente al Centro Cultural Florencio Constantino

Municipalidad de BRAGADO

Mirta T. Cabrera Podóloga
M.N. 3.681 U.B.A.

Atención Integral del Pie

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 - Bragado
02342 - 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.



SALUDADO

Hoy cumple años Sergio Tenti y será saludado por familiares y amistades.

LAUREANO V.

En la fecha cumple años Laureano Valentín Maldonado y será saludado por tan grato motivo.

JULIETA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Julieta Valeri.

SALUDADA

En Neuquén hoy es saludada al recordar su cumpleaños María Allignani.

AGASAJADO

Silvio Ariel Flores es agasajado hoy al cumplir años.

SALUDADO

En la fecha cumple años Gustavo Enrique Echave y será saludado por tan grato motivo.

MARIA INES

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños María Inés Tinelli.

GUADALUPE

En la fecha cumple años en Mechita Guadalupe Sarove Ramos y será saludada por tan grato motivo.

SALUDADO

Juan Ignacio "Nacho" Expósito es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

JULIAN M.

Hoy cumple años Julián Miguel Barengi y será saludado por familiares y amistades.

SE OFRECE Srta. para trabajar, 21 años, dispuesta a aprender oficios. 458269. V-23/10.

SE REALIZAN corte de pasto, limpieza de terrenos. Llamar al 2342- 563921.

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233
Atiende por orden de llegada
MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS 9.00 Hs.
San Martín 1675 Te. 431236

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Mayormente nublado.



Mín.: 13°
Máx.: 28°

Viento (km/h) 7-12.

PRISCILA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Priscila del Búe Alanis.

7 AÑOS

En la fecha cumple 7 años Ainoha Menese Domínguez y será saludada por tan grato motivo.

SALUDADO

Nicolás Merchán es saludado en la fecha por su cumpleaños.

AMADEO

En La Plata cumple hoy su primer año y será bautizado en la Parroquia San José, el pequeño Amadeo Esparza Pettignani.

Serán sus padrinos: Patricia Aizpuru y Fernando Méndez. Sus papis: María Concepción Pettignani y Federico Esparza. Su hermanita: Eva. Felicidades les desean sus tíos, tías, su primo Rafael y especialmente su abuelo Pochi y su abuela Pampi.



¡Feliz cumpleaños!

Hoy, 21 de diciembre cumple sus 7 hermosos años Brandon Gael Montes de Oca, lo saludan sus papis, abuelos, tíos, madrina y sus primitas Xiomara y Gianna.



MISA

Domingo 22 de diciembre A las: 18:30 Hs.

CAPILLA CRISTO OBRERO Y CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles



Quinielas Matutinas				Quinielas Vespertinas				Quinielas Nocturnas			
	Nac.	Prov.		Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	2433	1	7554	1	0933	1	8186	1	7096	1	5924
2	4023	2	3166	2	9073	2	1933	2	3915	2	1356
3	0698	3	6445	3	9524	3	7007	3	8212	3	3948
4	7363	4	1957	4	8369	4	1397	4	5465	4	1179
5	8615	5	5725	5	0764	5	4867	5	2624	5	9787
6	7088	6	9622	6	6842	6	2567	6	5013	6	7653
7	2531	7	0718	7	5245	7	0704	7	5907	7	6210
8	3655	8	3925	8	7229	8	2180	8	1823	8	4153
9	7275	9	9095	9	0357	9	7035	9	6877	9	6408
10	3582	10	1874	10	8374	10	9434	10	8369	10	7026
11	3342	11	1775	11	7503	11	3196	11	9964	11	8208
12	0381	12	4693	12	4923	12	0807	12	3792	12	7739
13	6611	13	5325	13	8050	13	4705	13	9572	13	1021
14	5605	14	8996	14	4721	14	3557	14	0981	14	6120
15	0718	15	7234	15	9914	15	8477	15	3223	15	0555
16	1188	16	5925	16	8762	16	0204	16	5528	16	4594
17	2255	17	8392	17	7117	17	6964	17	9978	17	8697
18	9164	18	4454	18	5474	18	4356	18	5012	18	4892
19	5660	19	9291	19	6403	19	5529	19	4087	19	2315
20	6400	20	0123	20	1684	20	0911	20	7375	20	2732

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

Mechita
Encuentro Navideño
DE EMPRENDEDORES Y FERIANTES
¡Te esperamos!
Invita: Delegación Mechita
Sábado 21 y Domingo 22 de diciembre
17.30hs
Plaza San Martín Mechita
Municipalidad de BRAGADO

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO
Oscar - Agustín
Chocados - Volcados - Incendiados
Siniestrados - Fundidos
Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

. PARROQUIA SAN MARTIN DE PORRES
En Misión Permanente
HORARIOS DE CELEBRACIONES
CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO - CICLO C
SABADO 21 DE DICIEMBRE:
20:00 horas: EXPOSICIÓN Y ADORACION AL SANTÍSIMO
20:30 horas: SANTA MISA.
DOMINGO 22 DE DICIEMBRE:
09:00 horas: SANTA MISA
10:00 horas:BAUTISMOS

Farmacias de guardia
SABADO 21
De 8.00 a 8.00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318
Tel.: 2342 484403
De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria
Catamarca 2235
Tel. 2342 579010
DOMINGO 22
De 8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa
Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988
De 8.00 a 22.00 hs.
Del Aguila
Mitre 31
Tel.: 02342-422165
Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

Hierros - Chapas
Herramientas - Caños

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



El Buen Anfitrión 2024

Se llevó adelante en la «Sala Dómine» del Centro Cultural Constantino, la primera edición del evento denominado «El Buen Anfitrión Bragado», impulsado por la cámara de turismo del C.U.C.I (Centro Unión Comercial e Industrial)



con el fin de reconocer a todos los actores que forman parte, de fortalecer la puesta en valor de diferentes puntos de interés turístico que tiene nuestro distrito.

Con gran convocatoria de prestadores turísticos y funcionarios públicos, cada homenajeado pudo recibir su galardón y decir unas palabras, en donde se vivieron momentos de emotividad.

También hubo oportunidad de visitar el stand de Turismo Bragado, en donde la promotora obsequiaba souvenirs de nuestro pueblo.

Sin dudas fue una noche que promete no ser la última.

Felicitaciones a quienes fueron galardonados en esta

primera edición

-COMODORO PY:
Club Agrario
Chacinados COPY de José Pedrosa

-IRALA:
Grupo Vecinal Irala, Organizan la Fiesta Provincial del Agricultor

-LA LIMPIA:
El Palenque de Germán Tenti y Juliana Alonso

-MAXIMO FERNANDEZ:
Almacén de José Sánchez

-MECHITA:
Centro cultural museo ferroviario Mechita
Autoservicio MECHITA de Hugo Doffo

Autoservicio LAURA de Laura Décima



-O'BRIEN:
Museo Histórico Costumbrista
Estación de Servicio YPF Del Vasco

El Encuentro Restaurante de Jorge Ortega

-OLASCOAGA:

Antigua Comunidad Mapuche Melinao

-WARNES:
Panadería Los 4 Soles.
Club Sportivo Warnes

-BRAGADO:
Hotel Miceli

Mercado Bragadense

La UCR Bragado protagoniza la celebración de la Navidad en Bragado

Hoy, sábado 21 de diciembre, el Comité de la UCR Bragado llevará a cabo una Feria Navideña en su sede de Brown 161, de 19:00 a 23:00 hs. Este evento, pensado para toda la familia, será una excelente oportunidad para disfrutar del espíritu navideño y apoyar a los emprendedores locales.

La feria contará con la participación de artesanos y emprendedores locales que ofrecerán una variedad de productos ideales para regalar en estas fiestas. Además, los más chicos podrán disfrutar de juegos e inflables y tendrán la oportunidad de sacarse fotos con Papá Noel, quien estará presente para compartir la magia de la Navidad.

Entre las actividades destacadas, se ofrecerá un taller de lectura navideña a cargo de Mónica Appella, narradora oral, quien deleitará a las infancias con historias mágicas que invitan a soñar.

Este evento es organizado por la Comisión de Deportes del Comité UCR Bragado y tiene como objetivo promover un espacio de encuentro para la comunidad, celebrando juntos las tradiciones navideñas continuando con su accionar de un Comité abierto a la comunidad.

La caravana de Papá Noel recorrió Bragado

En el día de ayer, Papá Noel recorrió la ciudad, a bordo de la Autobomba de los Bomberos, llevando alegría a los niños de las Instituciones como Casa del Niño, Escuela Especial N° 501, Centro de Estimulación y Aprendizajes tempranos y Sala de Pediatría del Hospital Municipal San Luis, entre otros.

Los servidores públicos agradecieron a toda la comunidad por hacer posible este recorrido lleno de solidaridad y magia navideña. "Seguimos llevando ilusión a cada rincón de la ciudad".



Barengi encabezó un nuevo agasajo a jubilados del municipio

-«Gracias por todo lo que le dieron al municipio durante tantos años», expresó el intendente»

El intendente Sergio Barengi presenció este viernes, en el Salón Ex Combatientes en Malvinas, un nuevo desayuno de agasajo a municipa-

les que alcanzaron la jubilación.

«Gracias por todo lo que le dieron a este municipio durante tantos años. Espero que disfruten esta nueva etapa que



comienza», expresó el jefe comunal.

Estuvieron presentes también el director de Recursos Humanos, Javier Yanonne, y el director de Personal, Fermín Jáuregui Lorda.

Los jubilados agasajados

en esta oportunidad son: Rubén Irrazábal, Stella Balma-ceda, Carlos Aliano, Gladys Ramos, Néstor Gil, Oscar Montenegro, Elena Galván, Froilan Bergonce, Lucio Santillán, María Domínguez y Ricardo Gavassi.



Solar de Paz
Pellegrini 721
Tel. 02342-424590

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

• Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

GABINETE DE ENFERMERIA

de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Pellegrini 721

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales